



Putin declara tregua por Pascua; Zelenski la quiere por 30 días

El presidente ruso, Vladímir Putin, ordenó un alto el fuego con motivo de la Pascua Ortodoxa, que se aplicará desde las 18:00 hora local hasta la medianoche del domingo al lunes.

“Guiado por consideraciones humanitarias, la parte rusa anuncia una tregua de Pascua”, declaró el mandatario durante una reunión con el jefe del Estado Mayor, Valeri Guerásimov, según informó el Kremlin a través de su canal de Telegram.

Putin puntualizó que durante ese periodo deben cesar todas las acciones militares rusas, aunque matizó que las tropas deben estar preparadas para responder ante cualquier violación de la tregua.

“Asumo que la parte ucraniana seguirá nuestro ejemplo”, dijo el presidente, condicionando el éxito del alto el fuego a la respuesta de Kiev.

Putin aseguró que esta decisión “demostrará cómo es de sincera la voluntad del régimen de Kiev” para cumplir los acuerdos y avanzar hacia una salida negociada del conflicto.

Recordó que Ucrania violó más de cien veces la tregua energética de 30 días que Ru-

sia declaró de manera unilateral el pasado 18 de marzo, y a la que Kiev se sumó posteriormente con la mediación de EU.

ZELENSKI ELEVA LA APUESTA

Por su parte, el presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, respondió a la tregua de 30 horas anunciada por el Kremlin con una contrapropuesta más ambiciosa: un plazo de 30 días empezando por este domingo.

“Si se mantiene una tregua completa, Ucrania propone ampliarla más allá del día de Pascua, el 20 de abril”, escribió en X Zelenski. “Esto es lo que revelará las verdaderas intenciones de Rusia, porque 30 horas son suficientes para dar titulares, pero no para crear confianza de forma genuina. Treinta días darían una oportunidad a la paz”.

El presidente ucraniano dijo que al momento de hacer esta contrapropuesta, Moscú no había hecho efectiva su propia tregua: “Por ahora, según los informes del Comandante en Jefe, las operaciones de asalto rusas continúan en varios sectores de la línea del frente y el fuego de artillería ruso no ha disminuido” (EFE)●